

Imagen clásica y tradicional, es una vivienda familiar a ultranza. Hecha para disfrutar el día a día en espacios amplios, bien diseñados y llenos de luz.

El corazón de la casa pasa por las vivencias cotidianas que permite el gran espacio integral formado por cocina-comedor diario-family-galería-quincho-jardín-piscina. El proyecto centra allí un núcleo y distribuye las funciones dándole a cada una gran amplitud y calidad espacial.

Al frente, relacionados con el acceso principal, se ubican los ambientes sociales formales y, en la planta superior, los íntimos de descanso, en una distribución tan clásica como el estilo de la casa.

Se emplearon materiales de primera calidad y mantenimiento sencillo. Las paredes blancas terminadas con yesería reciben un impactante toque de piedra que realza áreas puntuales, como la caja de la escalera, muy llamativa con su baranda estilo tecno y escalones negros.

Los baños, igual que la cocina, fueron trabajados al detalle, con muebles y terminaciones a medida, generando ambientes de diseño exclusivo. ✎





AUTOR

Pablo Masondo, al frente de Estudio PM, entiende que proyectar y construir una vivienda familiar implica no sólo el compromiso de hacer un refugio fuerte y protector con larga vida útil: "Me siento comprometido con los gustos de los clientes del estudio. Siento que deben recibir la casa que sueñan, con la estética y la funcionalidad que necesitan. Nuestra obras tienen la personalidad y la impronta de sus propietarios".



Pablo Masondo

Síntesis

Vivienda unifamiliar
El Casco de Moreno, Moreno,
provincia de Buenos Aires
Superficie: 300 m²
Concluida: 2011

Proyecto y dirección de obra

Estudio PM
Tucumán 220, 2^a piso "A",
Moreno, provincia
de Buenos Aires
Teléfonos: (0237) 466-6036
(15) 5452-7692
info@pmarquitectura.com.ar
www.pmarquitectura.com.ar